
ENTRACQUE. AVEVA 27 ANNI

L’addio al fotografo
morto in Tasmania
«Dopo avere a lungo viaggia-
to libero su questa terra, ha
iniziato il suo cammino in cie-
lo. Ora è un angelo che veglia
su tutti quelli che lo hanno
amato. Ringraziamo per le
numerose dimostrazioni di
affetto che ci hanno commos-
so». È il manifesto apparso
ieri, a Entracque, per annun-
ciare che oggi, alle 15, nella
chiesa di Sant’AntonioMarti-
re, si svolgeranno i funerali di
Andrea Rivelli, 27 anni, il fo-
tografo morto per cause na-
turali in Tasmania, isola del-
l’Australia dove si era trasfe-
rito un anno fa.

Le ceneri sono rientrate
l’altra sera, portate dal padre
Augusto (capo delle guardie
al Parco delle Alpi Maritti-
me), da giorni in Australia per

il rimpatrio della salma. «Oggi
ho riabbracciato Andrea - ha
scritto il 26 novembre il papà,
sul profilo Facebook del suo ra-
gazzo - e con me sentivo forte
gli abbracci di mamma Franca
e di Stefy (la sorella, ndr). Sen-
tivo anche gli abbracci di tutti
quelli che avrebbero voluto far-
lo, ma non hanno potuto. Rin-
graziamo tutti quelli che hanno
parlato con lui a cuore aperto, e
hanno condiviso anche solo un
istante della sua vita». [MT. B.]

CUNEO. ASSEMBLEA CON UNO PSICHIATRA

Test collettivo sullo stress
di chi lavora in tribunale
IniziativapromossadallaCislpervalutareglieffettidell’accorpamento

Stress psicofisico da lavoro.
La causa: la riforma della Giu-
stizia e l’accorpamento dei tri-
bunali. Così la Cisl ha deciso,
dopo alcuni mesi di riflessio-
ne, di tentare di «misurarlo» a
Cuneo, secondo un procedi-
mento concesso dalla legge.

L’altramattina, nella sala B
al pian terreno del tribunale
cuneese, si è svolta una prima
assemblea: oltre un’ora di col-
loquio e poi un test collettivo
con lo psichiatra Giambatti-
sta Spinelli, medico in pensio-
ne del dipartimento di psi-
chiatria dell’Asl Cn1. Circa 50
i partecipanti.

Era presente il segretario
provinciale Fp Cisl, Alessan-
dro Bertaina: «L’organico dei
tre tribunali insieme è sotto-
dimensionato, con l’accorpa-
mento c’è stato un aumento di
lavoro imbarazzante. Questa
rilevazione rappresenta un
aspetto innovativo, preso in
considerazione delle nuove
norme sul lavoro. Con l’accor-
pamento dei tribunali di Sa-
luzzo e Mondovì con Cuneo
sono emerse criticità. Ci sarà
un altro appuntamento il 18
dicembre. Cercheremo alme-
no di far capire a che ritmi si
lavora, in alcuni casi credo su-
periori al privato. Mandere-
mo la relazione finale al Mini-
stero. L’obiettivo è anche sen-
sibilizzare sulle assunzioni
necessarie nel tribunale».

Poi c’è stata la relazione in-
troduttiva di Spinelli, che ha
spiegato: «Lo stress è utile,
una risposta positiva alle sol-
lecitazioni. Ma troppo stress,
per troppo tempo, può far sor-
gere conflitto, disordine e la
malattia psichica. Le verifiche
non sono mai personali, ma
collettive e anonime. Si fa una
“psicofotografia”, in modo va-
lutare come intervenire».

Poi il questionario ai parte-
cipanti, con domande che spa-
ziavano dall’autonomia sul la-
voro, alle «riposte» dei re-
sponsabili, fino al rapporto
con i colleghi.
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DOMANI L’ANTEPRIMA CON DIBATTITO FRA MAGISTRATI E AVVOCATI

Il progetto per l’ex Lattes nuova sede delle cause civili

n «Il tribunale che verrà» è
il titolo che si è voluto dare al-
l’incontro in cui magistrati e
avvocati per la prima volta
insieme all’Amministrazione
comunale presenteranno il
nuovo edificio che accoglierà
il maxi tribunale civile risul-
tato dell’accorpamento
(quello fisico, sulla carta è già
un unico ente da settembre
2013) con le sedi diMondovì e
Saluzzo. Si tratta della ex
scuola Lattes in Bonelli per
cui è pronto il progetto ese-
cutivo di ristrutturazione e
adattamento per accogliere
magistrati e processi. In
quattro ore e mezza (dalle
14,30 alle 19), domani, al Cen-
tro incontri della Provincia,
si ripercorrerà il percorso
che ha portato all’accorpa-
mento degli uffici e dei pro-

blemi che oggi ci sono a lavo-
rare su tre sedi a chilometri
di distanza. Nella prima par-
te interverranno il presiden-
te dell’Ordine degli avvocati
di Cuneo, Claudio Streri, En-
rico Costa, avvocato monre-
galese e vice ministro della
Giustizia e Mario Barbuto,
magistrato, attualmente ca-
po dipartimento dell’organiz-
zazione giudiziaria del mini-
stero della Giustizia.
A tracciare un bilancio di
«oltre un anno dall’accorpa-
mento» saranno il procura-
tore capo Francesca Nanni,
il presidente del tribunale
Paolo Perlo e il nuovo presi-
dente della sezione civile, Al-
berto Tetamo. Per gli avvo-
cati, oltre a Claudio Streri,
parleranno Piero Jemina e
Maurizio Bonatesta rispetti-

vamente alla guida degli Or-
dini di Mondovì e Saluzzo
che, dal primo gennaio, sa-
ranno fusi con quello del ca-
poluogo. Nella seconda parte
del pomeriggio il sindaco di
Cuneo, Federico Borgna pre-
senterà - insieme all’archi-
tetto Vitale del Comune - il
progetto di ristrutturazione
della ex Lattes (i lavori sono
previsti da gennaio). Al pia-
no terreno ci saranno gli uffi-
ci a servizio del pubblico e al-
cune aule di udienza, al pri-
mo piano cancellerie e altre
aule, al terzo gli uffici dei
magistrati. Il trasferimento
in via Bonelli libererà spazio
nella sede storica di piazza
Galimberti dove resteranno
sezione penale e Procura. A
chiudere i lavori sarà il pre-
fetto, Giovanni Russo. [B. M.]

CUNEO. NONOSTANTE LA DIMINUZIONE DELLE RICETTE

Lieve utile per la società
delle farmacie comunali
Resta in leggero utile, anche
nel 2014, il bilancio della so-
cietà farmacie comunali srl, al
100% di proprietà del Comu-
ne, che gestisce i tre esercizi
pubblici di piazza Europa, via
Einaudi e via Teresio Cavallo.

L’altra sera, ai consiglieri
di due commissioni, l’ammini-
stratore unico Gian Piero
Conte ha presentato le ultime
novità, anche se non ha quan-
tificato qual è la proiezione
dell’utile per quest’anno. Con-
te ha spiegato che c’è stato un
calo delle ricette per circa 100
mila euro (anche per la «cri-
si» della farmacia di San Pao-
lo, che ha subìto la chiusura
da aprile a settembre del su-
permarket dentro il centro
commerciale).

C’è, poi, il via libera all’ac-

quisizione di alcuni nuovi locali
in piazza Europa, attigui all’at-
tuale sede della farmacia: 60
metri quadri dove saranno spo-
stati gli uffici amministrativi
della srl. Ancora: lo 0,5% del
fatturato annuale della società
sarà dato alla Caritas per l’ac-
quisto di farmaci per i bisogno-
si, mentre a gennaio la società
potrebbe aderire a un progetto
di Federfarma per la consegna
dei medicinali a domicilio per
chi non può uscire di casa.

Infine è stato ricordato che
la farmacia di via Teresio Ca-
vallo è uscita dalla turnazio-
ne notturna ed è aperta 6
giorni su 7, come gli altri ne-
gozi del centro commerciale.
E anche in estate resterà
aperto, come servizio ai resi-
denti del quartiere. [L. B.]
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